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23.) Attach the shim (pg4, #2) to the new mounting bracket.

23.) Bringen Sie die Unterlage (Seite 4, #2) am neuen Montagehalter an.

24.)	Now connect all plugs and cables like described on page 6 with the 
	 new ESX device.

24.) Schließen Sie alle Kabel und Stecker am neuen ESX Gerät an wie 
	 auf Seite 6 beschrieben.
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INSTALLATION EXAMPLE / Einbaubeispiel

22.) Screw on the fixing screw of the decoration panel inside the air outlet.

22.) Schrauben Sie die Befestigungsschraube der Zierblende im Innern 
	 des Luftauslasses wieder rein.
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21.)	Re-mount the decoration panel to the dashboard.

21.) Setzen Sie wieder die Zierblende im Armaturenbrett ein.
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24.)	Set in the new ESX device to the place of the former monitor and 
	 screw it tightly.

24.) Setzen Sie das neue ESX Gerät anstelle des alten Monitors an 
	 dessen Platz ein und schrauben es fest.
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INSTALLATION EXAMPLE / Einbaubeispiel

26.) Before you complete the installation of the new ESX device, check its 
	 function. Please note that it may take up to 15 minutes, until a GPS 
	 signal can be received (in the open). 

26.) Prüfen Sie vor dem Zusammenbau das neue ESX Gerät auf seine 
	 Funktion. Bitte beachten Sie, dass es bis zu 15 Minuten dauern kann, 
	 bis ein GPS Signal (unter freiem Himmel) empfangen werden kann. 

27.)	After the successful check of the functions, re-assemble the glove box 
	 in the reverse order (steps #3-6).

27.)	Führen Sie nach erfolgreicher Prüfung der Funktionen dann den Zusam-
	 menbau des Handschuhfachs (#3-6) in umgekehrter Reihenfolge durch.
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28.)	Installation completed. Please refer to the operational instructions
	 in the owner‘s manual.

28.) Installation abgeschlossen. Bitte beachten Sie die Bedienhinweise
	 in der Bedienungsanleitung.
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